
    令和７年２月県議会定例会質問（一般）要旨  （２月２８日）  

                                         ４－１   

    県 民 連 合        １１番        吉   田    誠  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 福島イノベーション・コースト構想について 

 

  福島イノベーション・コースト構想による効果をどのよう

に県全体に波及させていくのか、知事の考えを尋ねたい。 

 

二 生成ＡＩの業務における活用について 

 

  県は、生成ＡＩをどのように業務に活用していくのか尋ね

たい。 

 

三 市町村におけるＤＸの支援について 

 

県は、市町村におけるＤＸをどのように支援していくのか

尋ねたい。 

 

四 価格転嫁の円滑化について 

 

  県は、価格転嫁の円滑化に向けた取組について、これまで

の成果を踏まえ、どのように進めていくのか尋ねたい。 

 

五 水郡線の利活用促進について 

 

  県は、水郡線の利活用促進にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

六 農作物の病害虫対策について 

 

  県は、農作物の病害虫のまん延防止にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

 〃   

 

 

 

 

商工労働部長 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

 

 

 

 

福島イノベーシ

ョン・コースト

構想推進課 

 

 

デジタル変革課 

行 政 経 営 課 

 

 

 

デジタル変革課 

 

 

 

 

商 工 総 務 課 

 

 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

 

 

環境保全農業課 

 

 

 

 

 

 

 



                                         ４－２ 
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七 ｅスポーツによる地域活性化について 

 

  県は、ｅスポーツを活用した地域活性化にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

八 郡山合同庁舎について 

 

 １ 県は、新たな郡山合同庁舎への移転をどのように進める

のか尋ねたい。 

 

 ２ 郡山合同庁舎移転後の現庁舎の取扱いについて、県の考

えを尋ねたい。 

 

九 投票率の向上について 

 

  県選挙管理委員会は、投票率の向上に向け、選挙啓発サポ

ーターの活用にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十 働きやすい環境づくりに向けた若手職員からの意見反映に

ついて 

   

  県は、働き方改革の推進に向けた若手職員の意見反映にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。 
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